

# *Grupo Empresarial Correos de Cuba informatiza sus servicios*

---



La Habana, 31 agos (RHC) El Grupo Empresarial Correo de Cuba, en seguimiento a la política de informatización, trabaja para llevar a los clientes la mayor cantidad de sus servicios de forma digital.

Andrés Fleites, director del Centro Principal Tecnológico Postal de esa Empresa, explicó que uno de los productos desarrollados es la aplicación Correos de Cuba, disponible desde el sitio web de la empresa, que surge como una forma más de brindarle a los clientes información sobre los servicios que presta el grupo, fundamentalmente los de rastreo y seguimiento.

Entre las facilidades que ofrece están los servicios relacionados con la información de las oficinas de correos, búsqueda y rastreo de giros internacionales y nacionales mediante conexión WIFI o conexiones de datos con acceso a la red nacional, atención a la población para quejas o recomendaciones, un calculador de tarifas, además de un calendario de pago de seguridad y asistencia social.

Fuente: RRelej / Susana Antón Rodríguez.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/140031-grupo-empresarial-correos-de-cuba-informatiza-sus-servicios>



**Radio Habana Cuba**